



lanouvellerepublique.fr

<https://www.lanouvellerepublique.fr> > ... > Melle



Marcillé : un centenaire et une page d'histoire

30 août 2024 — Yvon Frotier de La Coste-Messelière est né le 18 juillet 1924. La commune lui a offert un arbre à planter dans le parc du château.

Marcillé : un centenaire et une page d'histoire



Yvon Frotier de La Coste-Messelière est né le 18 juillet 1924. La commune lui a offert un arbre à planter dans le parc du château.

© (Photo NR)

Par RÉDACTION

Publié le 30/08/2024 à 16:32, mis à jour le 30/08/2024 à 16:32

Mardi 27 août 2024, la municipalité de Marcillé a rendu hommage à son doyen, le marquis Yvon Frotier de La Coste-Messelière. Un moment d'histoire partagé.

C'est entouré de ses trois filles, Anne-Sophie, Véronique et Aude, et de ses huit petits-enfants, que « Monsieur Yvon » a répondu à l'invitation d'Éric Bernard, maire de Marcillé. *« La famille est implantée dans la commune depuis longtemps, rappelle le maire, avec un patrimoine important, plusieurs fermes et deux écoles, fermées depuis plusieurs décennies. L'une d'elles, rachetée par la commune, est devenue la mairie et la salle des fêtes de Pouffonds. On se souvient tous des kermesses qui se déroulaient au... [Cet article a été tronqué. Abonnez-vous pour lire l'article complet sur notre site.]*

**la Nouvelle
République.fr**